

Hubo fiesta en Ilo y en todo el Perú por entrega en concesión de Interoceánica

En un día histórico para la Macro Región sur y todo el Perú se entregó hoy 23 de Junio la buena Pro a las empresas que participaron en la licitación para construir el Corredor Vial Inter Océánico Sur en la ciudad de Ilo-Moquegua.

El Presidente Toledo acompañado del Congresista por Madre de Dios Eduardo Salhuana, Ministros, Presidentes Regionales, Congresistas e intrigantes del Raid Interoceánico así como pobladores de Ilo dio la buena nueva mostrando a la comunidad nacional e internacional que ese sueño largamente esperado hoy es ya una realidad.

El Consorcio Concesionario Interoceánico (Odebrecht, Graña y Montero y JJ Camet) ejecutará los tramos 2 y 3 (Urcos-Inambari e Inambari-Iñapari). El Consorcio Intersur (formado por las empresas brasileñas Andrade Gutiérrez y Queiroz Galvao) se adjudicó el tramo 4 (Inambari-Azángaro).

Son 1.100 kilómetros de nueva vía, en cuya construcción se invertirá 892 millones de dólares. No solo se contratará trabajadores locales a lo largo de la ruta, que estará totalmente asfaltada el 2007. Su beneficio se extenderá a más de cinco millones de peruanos. Aportará en 1.5 del PBI.

Para dar inicio las obras, el 18 de julio, en Iñapari, se invitará al presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

Es para nuestra Región Madre de Dios un día histórico que quedará registrado en los anaqueles de nuestra historia, y será motivo de Júbilo y algarabía para nuestros codepartamentanos.